

PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING

Impfstraße und Testcenter: Leonding meldet Bedarf an eigenen Hallen

Leonding, 4. August 2021. Seit Ende Januar stellt die Stadt Leonding dem Land OÖ ihre Sporthalle und seit Anfang April auch das Veranstaltungszentrum Doppl:Punkt als Test- bzw. Impfstraße im Zusammenhang mit der Covid-19 Pandemie zur Verfügung. Mittlerweile hat sich jedoch die Anzahl der geöffneten Teststrecken massiv reduziert. Auch der Impfbetrieb wurde zwischenzeitlich erheblich eingeschränkt. Nun meldet die Stadt ab Herbst Eigenbedarf an. Im nächsten Schuljahr soll die Sporthalle wieder den Schulen für die Turnstunden zur Verfügung stehen, im Doppl:Punkt sind Veranstaltungen geplant. Der Landeskrisenstab wurde gestern darüber informiert und gebeten, die Hallen mit Schulstart wieder frei zu geben.

Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek: *„Es war mir wichtig, dass es in Leonding ein breites Angebot zum Testen und Impfen gibt, dafür haben wir unsere Hallen gerne zur Verfügung gestellt. Jetzt ist es aber an der Zeit, dass der Landeskrisenstab eine andere Lösung findet. Viele Eltern, Schulkinder und Vereine sind mit dem großen Wunsch auf uns zugekommen, die Hallen wieder für ihre Sportstunden freizugeben, das möchten wir auch tun. Wir werden selbstverständlich das Land OÖ weiterhin tatkräftig bei der Bekämpfung der COVID-19-Pandemie unterstützen.“*

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl

E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878-100105